

jugend forscht

schüler experimentieren

2022 – Wir machen mit!



- so geht's!

LIEBE SCHÜLER*INNEN DES KÄTHE-KOLLWITZ-GYMNASIUMS!

Habt ihr euch nicht auch schon immer mal wieder über Probleme im Alltag beschwert und euch gedacht, dass muss doch besser gehen? Gab es nicht schon immer diese eine kleine Sache, die man doch auch anders machen kann? Wieso können wir nicht Müll anders weiter verwenden? Wie sieht es eigentlich in einem Brutkasten aus? Und wie funktioniert so eine Aquaponikanlage genau und kann man diese verbessern? Welche Pflanzen fördern sich gegenseitig im Wachstum und welche nicht? Sind Würfelspiele wirklich reine Glückssache oder kann man mit Hilfe der Mathematik dem entgegenwirken?

Ihr habt ein solches Problem/eine Frage und wollt es angehen? Dann kommt sehr gern vorbei zu **Jugend forscht/Schüler*innen experimentieren** und wir helfen euch beim Start und begleiten euch. Jeden **Mittwoch im 2. Block in Raum 304**.

Ihr traut euch nicht allein? Gern könnt ihr eure Frage auch im Team lösen.

Wir freuen euch auf uns und eure Idee sowie Fragen.

Weckt die Forscher*in in euch und schaut vorbei!

Eure Oberforscher*innen Frau Brinkhaus und Herr Dembny